

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 01 de enero de 2016.

ARRANCA NUEVO GOBIERNO DE ECATEPEC CON ENTREGA DE APOYOS ECONÓMICOS A MÁS DE MIL MUJERES

*Otorgó mil tarjetas de 2 mil 750 pesos cada una, a través del programa estatal "Mujeres que Logran en Grande"

Para contribuir a la economía familiar y lograr mejores condiciones de vida, el Gobierno de Ecatepec y el Conejo Estatal de la Mujer entregaron a mil cinco mujeres de zonas vulnerables un apoyo económico de 2 mil 750 pesos, a través del programa estatal "Mujeres que Logran en Grande", con el cual las beneficiarias pueden disponer de esta cantidad inmediatamente y cubrir necesidades básicas.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que su administración tiene como prioridad apoyar y empoderar a la población femenina ya que son un pilar fundamental para el desarrollo integral de las familias y la sociedad.

"Vamos a trabajar muy fuerte por las mujeres de nuestro municipio pues son una pieza clave para el crecimiento de nuestras familias, la sensibilidad para atender a este sector es fundamental para lograr una sociedad más unida y equitativa", dijo el edil.

Señaló –durante su primer acto público en la Explanada Municipal–, que con la entrega de esta aportación, el Gobierno del Estado de México tiene como propósito abatir las condiciones de vulnerabilidad e incrementar la solvencia de las jefas de familia de entre 18 y 59 años que perciben menos de dos salarios mínimos por las labores que realizan cotidianamente.

Destacó que es una forma de reconocer el trabajo de las ecatepequenses, por lo que la administración local continúa con las gestiones para lograr familias más unidas con mejor calidad de vida.

Enfatizó que además de la recepción de este apoyo económico, las mujeres de la localidad podrán recibir asistencia para la salud en las Jornadas Médicas que se llevarán a cabo en los próximos días en diferentes colonias del municipio.

"Este apoyo me va a servir para iniciar el año con nuevos propósitos para mejorar mi economía, será de gran utilidad para comenzar un pequeño negocio. Es una ayuda para nosotras las mujeres que nos hacemos cargo de nuestra familia y tenemos que cubrir los gastos diarios", comentó Victoria Alvarado, vecina del Pueblo de Santa Clara Coatitla.

En Ecatepec, 51.3 por ciento de la población es femenina, es decir que más de 849 mil habitantes son mujeres, por ello el edil se comprometió con este sector, niños y la población en general para trabajar sin descanso y hacer de Ecatepec un municipio próspero y con mejores oportunidades.

En su primera gira de trabajo visitó las colonias Ciudad Cuauhtémoc y Jardines de San Gabriel, donde llevó jornadas de servicios públicos y médico-asistenciales, que incluyen actividades recreativas, que serán de las principales políticas públicas de la nueva administración municipal.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite